

¿Qué opina la asociación de promotores ASPRIMA sobre la crisis del ladrillo?

Escrito por Vriesia - 27/01/2012 14:57

No dejo de sorprenderme día a día de las burradas que se pueden llegar a leer de organismos que pretenden ser respetados. Ahora le toca el turno a la asociación de promotores, que dice cosas como que "España es un país deficiente en vivienda", y que se deben de construir 150.000 al año para equipararnos a europa.

Yo a estos señores los dejaba abandonados a su suerte en la ciudad de escombros del Pocero, para que reflexionen un poco.

<http://www.elconfidencial.com/vivienda/2012/01/26/los-promotores-tienen-la-receta-magica-para-la-banca-140000-millones-por-la-venta-del-stock-91556/>

=====

Re: ¿Qué opina la asociación de promotores ASPRIMA sobre la crisis del ladrillo?

Escrito por andreseljedi - 28/01/2012 02:44

El presidente de la asociación de promotores ha afirmado que España necesita tres millones de viviendas más para equipararse con el resto de países de la UE, "pues es el segundo de la región en el que hay más gente por vivienda".

Según Galindo, esto se debe a la "prolongación" de la edad de emancipación de los jóvenes españoles y a que España es un país "deficitario" en vivienda, "de hecho tiene uno de los parques de vivienda principal más bajos de Europa".

Este hombre ha fue crionizado hace 10 años, y lo han despertado ahora.

=====

Re: ¿Qué opina la asociación de promotores ASPRIMA sobre la crisis del ladrillo?

Escrito por Vriesia - 29/01/2012 03:03

Muy bueno, es de las declaraciones más sorprendentes que he leído hasta ahora, y demuestra una vez más lo brutos que podemos llegar a ser. Da igual lo extraño que parezca, siempre habrá alguien que no quiera ver la realidad, y lo peor, quiere que los demás tampoco la veamos. ;) B)

=====